
Modaes

Empresa

Roger Farah abandona Ralph Lauren tras catorce años en la compañía

Modaes
12 may 2014 - 10:32

Roger Farah sale de **Ralph Lauren**. El grupo estadounidense ha confirmado que el directivo, de 61 años, abandonará sus responsabilidades a finales de mes tras catorce años formando parte de la compañía. Farah inició su desvinculación con el día a día de **Ralph Lauren** hace un año, cuando abandonó su cargo de presidente y asumió un puesto de asesor como vicepresidente ejecutivo.

Entonces, Farah fue sustituido en el cargo por **Jackwyn Nemerov**, que actualmente ocupa el puesto de presidenta y directora de operaciones. En paralelo, **Ralph Lauren** creó un órgano denominado *Oficina del Presidente*, liderado por el propio fundador de la empresa y formado por Nemerov, Farah y **Christopher Peterson**.

El directivo, que permanecerá en el consejo de administración hasta agosto, ha trabajado durante cerca de quince años en **Ralph Lauren**, en los que ha ayudado a convertir a la firma en un grupo de moda que factura anualmente más de 7.000 millones de dólares.

En concreto, la compañía estadounidense **Ralph Lauren** ha concluido el ejercicio 2014 con un incremento del 7% en su cifra de negocio, hasta 7.450 millones de dólares (5.358 millones de euros), gracias al buen comportamiento de sus marcas tanto en tiendas propias como en el canal multimarca.